
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（6月 2日）の報告 
 

１．ソング 
国歌「君が代」 
ロータリーソング「我等の生業」 
 

２．ビジター紹介 
なし 
 
 
 
 
 
 

３．会長の時間 

29 日日曜日に「2022 年 RI規定審議会の説明会」がリモートで行われました。 
今年は 3 年ごとに行われる「規定審議会」が行われる年です。 
これとは別に毎年行われる「決議審議会」というのもあります。 
この 3 年ごとに行われる「規定審議会」で定められた定款を、各クラブはそのままクラブ定款として 
適用しなければならず、その内容を独自に変更する事は許されていません。 
ただし、標準クラブ定款で許されている条項に関しては、クラブ細則で、これと異なる規定を設ける事 
ができます。（例えば 7・8・10・13 条など） 
今年は全世界の各クラブ及び RI 理事会から合計 94 件の提案がなされ、当地区からは 4 件を提案して 

1 件が承認されています。 
採択を受け、クラブとして留意する事として 
1）理事会の議事録を終了後 30 日以内に会員に提供する 
2）会員基盤の構築に DEIを取り入れる 
3）RI の人頭分担金が増額される（3 年後には 35 ドルが 41 ドルに） 
4）衛生クラブの会員はスポンサークラブ以外の会員でもよい 
5）ローターアクターがロータリーの例会にビジターとして出席する 
6）出席報告が不要になる（ガバナー事務所に対しての報告） 
7）出席既定の摘要免除の要件を充足していれば、理事会は承認する 
（ロータリー歴 20 年以上＋年齢＝85 以上） 

DEI とは多様性・公平性・インクルージョン（包摂的：包み込むようにして組織に受け入れ、多様性を 
認めその力を活かす事ができる状態）です。 
これらは全てクラブ定款に反映しなければならず、次年度で変更をする必要があります。 
ちなみに今回の規定審議会での決議事項が反映された定款の日本語版は 12 月ごろと言われていますが、 
10 月には出てくる見込みです。 
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「 誤送金の金はなぜ戻ってきたのか 」 

 

吉田 会員 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 



４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 

会 員 
福田勝 会員 
花田園子 会員 

ご夫人 黒田順様、平川愛子様、川口真規子様、川岸直子様 

結婚記念日 
黒田佳治会員、染谷啓会員、波多正文会員、 
杉村英明会員、吉田哲也会員 

 

５．幹事報告 

○特にございません 
 

６．委員会報告 

○ロータリー村プロジェクト委員会 杉村委員長 
6 月 5 日（日）の田植えは 10 時に現地集合となっております。 
参加の方は出来ましたら 30 分位前に来て頂けたらと思っております。 
参加される方々で乗り合いして行って下さい。 
当日バーベキューは有りませんが神事がございますのでよろしくお願い致します。 
それと「醤油」の所も見学させてもらえるかも知れません。その場合は「なっとう」は食べておりませんように 
して下さい。 
 

７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 28 名 出席者数 20 名 欠席者数 8 名 

出席率 71.43％ 前々会補正 86.21％ 

本 日 の 欠 席 
東本、平井、堀田、川口、久木元、黒田（俊）、 
宮﨑、芝、染谷、安澤、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平井、川口、久木元、宮﨑、芝、與那嶺、各会員 

 
９．6月のロータリーレート 1 ドル＝127円 

 

１０．スピーチ 
「次年度会長」 
 
波多 会員 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今日から仕切りが無くなり 1テーブル 6人になりスッキリしました。 
今月は例会が 5回あります。 
2021-22年度、最後の月です。皆さん宜しくお願いします。 ··································· 徐 会 員 

＊妻の誕生日祝い、結婚記念日のお祝い有難うございます。 ··································· 黒田（佳）会員 
＊「尼崎琴友会」「尼崎倶楽部」両総会に御参加の皆様有難うございました。 
「芝さん」司会ご苦労様でした。 ························································· 池 邉 会 員 

＊手洗い、体温は励行して、順次適切にマスクとなりました。 
今日は卓話あたっています。よろしく。 ···················································· 波 多 会 員 

＊誕生日祝いありがとうございました。 ······················································ 川 岸 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊所用の為早退いたします。波多エレクトすみません。 ········································ 武 田 会 員 
＊プラスティックの垣根がとれました。楽しいクラブライフを送りましょう。 ···························· 内 藤 会 員 
＊テーブルにガードが無くてすっきりです。久し振りに皆様を良く見渡せます。 ····················· 釜 田 会 員 
＊波多さん、次年度よろしく御指導下さい。 ·················································· 黒田（佳）会員 
＊本日より会場の仕切り板無くします。やっぱりスッキリですね。 ································· 小 島 会 員 
＊6月 5日田植え休んですいません。長男に会いに行ってきます。 
小島さん、本田さん、芝さん、髙岡さん、よろしくお願いします。 ································ 西 原 会 員 

＊田中様、本日はありがとうございます。ごゆっくりお過し下さい。 ································ 本 田 会 員 


